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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 11) ODG C.C. 08/06/2020  Imposta municipale propria IMU – 

approvazione aliquote anno 2020  

Presidente Andreani: “Filippo.” 
Sindaco:” Vi spiego perché è stato ritirato l’11 quello relativo al regolamento Imu, ne abbiamo 
parlato in commissione , nella prima commissione, però in accordo con il dottor Bergamaschi 
abbiamo deciso di ritirarlo perché c’era una norma che poi abbiamo parlato che  riguarda le 
aree edificabili, che era una norma è una norma sulla quale crediamo nuova che va a chiarire 
quali sono le aree edificabili che devono pagare l’Imu, però potrebbe creare dei problemi sotto 
il punto di vista della gestione, quella norma, quindi ecco il dottor Bergamaschi mi ha 
consigliato di ritirarla e lo facciamo per approfondire meglio quali risvolti potrebbe avere 
quella norma, poi …..effettivo dell’ufficio tributi. Mentre la delibera in questione che andiamo 
adesso a proporre è quella dell’approvazione dell’aliquote anno 2020 l’avevamo già approvate 
ovviamente per tutti i nostri tributi , per l’Imu che poi più propriamente è rimasto l’unico 
tributo per la quale dobbiamo approvare delle aliquote e l’abbiamo già approvate a fine 2019 
con l’approvazione del bilancio di previsione, adesso ovviamente dobbiamo di nuovo 
approvarle perché in quel momento non era ancora stata emanata la legge di bilancio dello 
stato quindi non sapevamo quali erano le novità , adesso le sappiamo andiamo ad approvare 
le nuove tariffe, non cambia nulla rispetto a quelle di fine 2019 quindi rispetto al passato c’è 
semplicemente un adeguamento dell’aliquota base dello stato appunta approvata con legge di 
bilancio che passa dal 7.6 all’8.6 ma alcuni categorie i Comuni potevano decidere di 
mantenere l’aliquota sempre a 7.6 e noi l’abbiamo fatto per andare ad agevolare alcune 
categorie, nello specifico il 7.6 rimane per le aree edificabili, rimane per i negozi, rimane per 
gli alberghi e rimane il 9, invece che il 9.99 per gli artigiani ……….. che diventa l’aliquota base; 
inoltre andiamo ad inserire lo 0.10 % quindi l’1 per mille per fabbricati rurali, ma in realtà è 
solamente la traslazione dalla tasi , perché la tasi è stata abolita è stata costituita tutta in Imu, 
quindi pagavano prima la tasi ora l’Imu, non cambia niente, per quanto riguarda invece i 
fabbricati  cosiddetti beni merci inseriamo l’1per mille, e questo su proposta del Consigliere 
Galastri in commissione appunto ha proposto di inserirlo sostanzialmente per fare una cosa 
più equa anche rispetto ad altre tipologie io ritengo che sia opportuno ho accolto questo 
Consiglio quindi ho segnato l’uno per mille, quindi anche per i fabbricati merci che sarebbero 
le case costruite dal costruttore e rimaste invendute, ovviamente finiti, che se non sono finite 
va sulla……. Sottolineo che ci tengo particolarmente che andiamo con questa delibera ad 
approvare queste aliquote, che nuovamente anche quest’anno sono fra le più basse 
sicuramente del Casentino, sicuramente della provincia e probabilmente della Toscana, 
sottolinea che la nostra aliquota massima  è del 9,99 per mille, in Casentino Comuni limitrofi 
al nostro quasi tutti hanno l’aliquota del 10.6 massima, veramente quasi tutti perché Strada ce 
l’ha, Rassina anno scorso aveva il 10.10 Chiusi della Verna il massimo, Chitignano aveva il 10 
anno scorso, Montemignaio al massimo, Chitignano idem, Talla idem, Pratovecchio Stia anno 
scorso era l’unico che aveva il 9.50 la massima aliquota ma noi avevamo il 9 anno scorso 
massima aliquota, poi c’è da vedere quest’anno questi comuni cosa vorranno fare, ma non solo 
questi del Casentino ma anche della provincia ma anche Firenze, pensavo Firenze ha il 10.6, 
quindi davvero uno sforzo importante, abbiamo preferito agire su altre voci in bilancio anche 
contenendo le spese anche andando a trovare altre fonti di finanziamento piuttosto che alzare 
le aliquote per ora ci siamo riusciti anche per quest’anno, continuiamo così perché  a mio 
avviso è importante mantenere una tassazione adeguata.” 
Presidente Andreani: ”Si mette a votazione ci sono contrari? Nebbiai e Rossi, astenuti? Tafi e 
Vannucci, il resto favorevoli.” 
Segretari Generale:” 12 favorevoli.” 
Presidente Andreani:” Si! Per l’immediata eseguibilità stesso esito”. 


